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uch wenn Löwen bleiben würde: er würde bei uns sein volles Potenzial nicht ausschöpfen und
keinen Marktwert von 30 oder 40 Millionen erreichen.

Ich bin mir ziemlich sicher, dass er kommendes Jahr in der zweiten Liga keinen Quantensprung
machen würde.

Insofern dürfte einen Wechsel jetzt gegen gutes Geld genau das richtige sein, um sowohl ihn
als auch uns weiter zu bringen.
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